

23. Januar 2020

Das Departement für Erziehung und Kultur des Kantons Thurgau teilt mit:

Neue Zeugnisse in der Vernehmlassung

Das Departement für Erziehung und Kultur hat verschiedene Fragen der Beurteilung untersucht. Das angepasste Beurteilungsreglement sowie die neuen Zeugnisformulare gehen nun in eine externe Vernehmlassung.

Im Anschluss an die Vernehmlassung zum Lehrplan Volksschule Thurgau im Jahr 2016 erteilte der Regierungsrat dem Departement für Erziehung und Kultur (DEK) den Auftrag, verschiedene Fragen zur Beurteilung zu untersuchen. Das DEK führte dazu einen Schulversuch durch und trat in einen breit angelegten Dialog mit verschiedenen Partnern aus Bildung, Politik und Wirtschaft. Im Rahmen eines Monitorings wurde die Situation in anderen Kantonen analysiert

Aufgrund der Resultate von Schulversuch, Dialog und Monitoring wurden das Beurteilungsreglement und die Zeugnisformulare angepasst. Diese werden nun bis Ende April einer externen Vernehmlassung unterzogen. Im Juni 2020 soll das neue Beurteilungsreglement verabschiedet und per 1. August 2021 in Kraft gesetzt werden.